

sábado 1 de julio de 2023

La Laguna entra de lleno en el programa de las fiestas de San Benito con exposiciones, ediciones postales y la decoración de la ciudad

Dailos González asegura que estos actos “reflejan la variedad y la creatividad que ofrecen las fiestas de San Benito”



La Laguna se halla ya inmersa de lleno en los actos de las fiestas de San Benito Abad 2023. Este viernes ha tenido lugar en el Teatro Leal la inauguración de la exposición de indumentaria tradicional ‘Exaltación a la Isla de San Miguel de La Palma’; la presentación de una tarjeta postal con el cartel anunciador de este año y un matasellos dedicado a la Romería Regional; y la presentación del Concurso de Balcones y Ventanas. Además, en la plaza Doctor Olivera se han colocado los escudos de las ocho islas, recuperando una antigua tradición vinculada a la Romería.

El concejal de Fiestas, Dailos González, fue el encargado de presentar estos actos “que reflejan la

variedad y la creatividad que ofrecen las fiestas de San Benito”, agradeciendo la colaboración de las personas y entidades implicadas. “Invitamos a visitar estas exposiciones, a sumarse a esta emotiva iniciativa que nos brinda Correos, y a adornar y decorar con motivos típicos las fachadas de nuestras casas, como una manera de contribuir al esplendor de nuestras fiestas más populares”, señaló el concejal.

La exposición de indumentaria tradicional, comisariada por Ángel Ramos, reúne una muestra de trajes infantiles que fueron utilizados hace décadas y se han conservado hasta la actualidad, recogiendo las diferentes particularidades de la vestimenta típica de las ocho islas del Archipiélago.

La iniciativa de Correos consiste en la edición de una tarjeta postal con la imagen del cartel anunciador de las fiestas y un matasellos dedicado a la Romería Regional de San Benito Abad 2023. El impulsor de la idea, Carlos Silva, explica que se ha querido “recuperar la antigua forma de comunicación que permite ser conservada y que hoy ha sido sustituida por el Whatsapp, que es una forma de comunicación efímera”. La tarjeta tiene la peculiaridad de estar prefranqueada, con lo cual solo es necesario escribir la dirección. El matasellos se pondrá el viernes 7 en la oficina de Correos en horario de mañana.

También este viernes se ha presentado el Concurso de decoración de ventanas y balcones, que impulsa la Concejalía de Fiestas junto a la Asociación Amigos y Romeros de San Benito y Asociación de Vecinos del Casco Histórico. El presidente de esta última entidad, Pablo Reyes, señala que el objetivo de la iniciativa es “darle mayor esplendor a la Romería y crear un ambiente festivo desde los días previos y no solo en la zona del recorrido del desfile, sino en toda la ciudad”. El presidente del Casco Histórico hace una invitación “a enramar y decorar las fachadas de las casas, para que la ciudad muestre en estos días su mejor imagen”, recordando que no es necesario realizar ningún tipo de inscripción para participar en el concurso.

Por último, el Ayuntamiento ha colocado en la plaza Doctor Olivera los escudos de las ocho islas del Archipiélago. “Recuperamos una tradición que hacía más de 25 años que no se hacía, con estos ocho escudos nos recuerdan el carácter regional que tiene nuestra Romería, en la que están representadas todas las islas del Archipiélago”, señaló el primer teniente alcalde, Badel Albelo, en el acto de presentación.

El investigador Julio Torres explica que cuando a principios del siglo XX se replanteó el diseño de esta plaza, se plantaron siete palmeras en representación de cada una de las islas. “Cuando en 1959 se obtuvo el título de Romería Regional, se colocaron en cada una de las palmeras unas anillas con el escudo de cada isla. Ahora incorporamos también por primera vez a La Graciosa en una de las palmeras plantadas posteriormente y además utilizamos un sistema que no causa ningún tipo de daño al tronco de las plantas”.